



JOURNÉE FÉDÉRALE

Fédération Française des Associations de Clowns Hospitaliers

La *Fédération Française des Associations de Clowns Hospitaliers* organise sa journée fédérale le 22 octobre 2022 à Valence (Drôme), un rendez-vous unique de réflexion autour du métier de clown hospitalier, avec la participation de la sociologue Claire Bodelet ! Inscription jusqu'au 15 septembre via [ce lien](#).



Des rencontres annuelles :

Afin d'accompagner l'évolution continue des pratiques du clown en milieu de soin, et provoquer la rencontre entre ses 21 associations membres, la *Fédération* coordonne depuis 2011 des journées professionnelles ou fédérales. Ces rendez-vous réunissent l'ensemble du réseau et les professionnels du milieu médical.

Le réseau en chiffres :

21	150	330	150 000
associations	lieux d'intervention	clowns professionnels	interventions par an

Rendez-vous le 22 octobre à Valence :

Cette année, c'est l'association *123 Soleil, des artistes à l'hôpital* qui reçoit le réseau fédéral, le samedi 22 octobre à Valence. Au programme : tables rondes, témoignages, rencontres, avec la participation exceptionnelle de Claire Bodelet, sociologue, qui appuiera une réflexion autour du thème « Réaffirmer le sens artistique au cœur de notre action ».

Contact presse

Claire AVRIL GARABIOL
Stratégie & développement
contact@ffach.fr
06 86 10 40 58

Salomé LANTENOIS
Communication
communication@ffach.fr
06 60 74 50 08